



L'église qu'en penser ?

Message du culte du dimanche 15 mars 2020

Message apporté par Jean-Pierre Civelli

Série : Croire (campagne)

L'église... il y a celle que l'on voit – avec ses traditions ou notre expérience – ... il y a aussi la manière dont Jésus l'envisageait !

Nous allons voir quel était le projet de Jésus dans Matthieu 16.15-23 : nous verrons que son projet était plus dynamique et plus enthousiasmant que notre vécu actuel : nous voulons devenir l'église que Jésus désire, des disciples qui font des disciples ! Si on vivait davantage son projet, les gens aimeraient l'église !

Pour nous contacter : contact@eglise-m.fr

Recevez les nouvelles de l'église par email : <https://www.eglise-m.fr/newsletter>

Kids à la maison : <https://www.eglise-m.fr/kids-a-la-maison>

Pour voir ou revoir le culte du dimanche 15 mars 2020 : <https://youtu.be/aBnWpp83p-A>

**Eglise Jean-Pierre
M Civelli**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com